

## HUKUM UANG YANG DISIMPAN DI KOPERASI

*Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih al-Utsaimin (Wafat 1421H) -rahimahullah-*

### **Pertanyaan:**

Barangsiapa yang punya simpanan modal di koperasi kemudian nampak olehnya, ada sekian persen mengandung riba, dan dia ingin membebaskan diri dari riba tersebut, kamana mesti dia salurkan?

### **Jawaban:**

Setiap harta yang dimiliki seorang insan dengan cara yang haram, kemudian di bertaubat darinya, maka hendaknya dia menyalurkannya pada apa yang bisa mendekatkan diri kepada Allah. Seperti membangun masjid, bersedekah kepada faqir miskin dan selainnya.

Yang jelas, hendaknya dia mengeluarkannya dari hartanya untuk membebaskan diri untuk apa saja dari jalan kebaikan. Sekalipun untuk membangun masjid, sekalipun untuk bersedekah kepada orang faqir.

\*\*\*

### **[Liqaa al-bab I-Maftuh]**

**Sumber :** <http://www.ajurry.com/vb/showthread.php?t= 39431>

---

## **Related Posts**

[HUKUM MENUKAR UANG KERTAS DENGAN UANG LOGAM](#)

[HUKUM MENUKAR UANG KERTAS DENGAN UANG LOGAM](#) Asy Syaikh Abdul Aziz bin Abdillah

bin Baz            Apa hukum menukar sepuluh uang real waraq (kertas)

#### [HUKUM MENGEMBANGKAN UANG DI BANK](#)

HUKUM MENGEMBANGKAN UANG DI BANK Pertanyaan: Apa hukum mengembangkan uang di bank, Karena sudah maklum kalau bank-bank ini memberikan bunga bagi tabungan di dalamnya? Jawaban:

#### [HUKUM ZAKAT PADA HARTA YANG DI GADAIKAN](#)

HUKUM ZAKAT PADA HARTA YANG DIGADAIKAN ? Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih al-Utsaimin rahimahullah ? Pertanyaan: Apakah wajib mengeluarkan zakat pada harta yang digadaikan? Jawaban:

#### [HUKUM SHALAT SEORANG YANG TELAH BERUMJUR DI RUMAHNYA](#)

HUKUM SHALAT SEORANG YANG TELAH BERUMJUR DI RUMAHNYA Asy Syaikh Muhammad bin Shalih al Utsaimin            Pertanyaan: Saya termasuk seseorang yang menjaga shalat-shalat secara berjamaah

#### [Hukum Duduk di Tengah-tengah Majelis](#)

HUKUM DUDUK DI TENGAH-TENGAH MAJELIS Asy-Syaikh Muhammad Nashiruddin Al-Albani            Pertanyaan: Apakah ada dalil tentang permasalahan duduk di tengah majelis, yaitu seorang yang duduknya